

12月24日(火)クリスマスイベントを実施しました。優翔館ダンサーズと入居者様とYMCAダンスを踊り、アンコール時は立って踊る入居者様もいらっしゃいました！二人羽織にて大笑いして頂き、雪だるま作りレースで大騒ぎ！スペシャルムービーをまったり観賞して頂き、最後はクリスマスプレゼントをお渡しさせて頂きました。入居者様と2024年最後の大騒ぎをさせて頂き、よい思い出となりました。



ニューキャラクター  
プレ子(右)とプレ吉(左)が登場！

優翔館デイサービスセンターでは、おやつ作りに精を出しました。12月はパンケーキやチョコバナナケーキを作りました。ミストを買って食べる時もありますが、手作りの方が人気があるように思います。



## 編集後記

新年明けましておめでとうございます。日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。年末年始は多くのご家族様がお来館され、ご挨拶できた事を大変嬉しく思っております。入居者様におかれましても、ご家族様やご友人が帰られた後は「会えて嬉しかった。」とお話し下さる方がほとんどでした。市中では感染症が猛威を振るっておりますが、ご面会は感染症に最大限の警戒をしつつ、居室でのご面会や外出等を行って頂いております。ご希望の方はお問合せいただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同